

Beschlussvorlage	7299/2023	Zentralbereiche Frau Alter
Nachwahl in den Gremien		
Beratungsfolge	Stadtrat	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Stadtrat beschließt die Wahlen gemäß § 40 Abs. 5 GemO in offener Abstimmung durchzuführen.

1. Der Stadtrat beschließt Herr Jens Bittner als stellvertretendes Mitglied in den Wirtschaftsbeirat zu wählen.
2. Der Stadtrat beschließt Herr Oliver Kettenhofen als stellvertretendes Mitglied in den Wirtschaftsbeirat zu wählen
3. Der Stadtrat beschließt als stellvertretendes Mitglied Karl-Josef Weber in den Aufsichtsrat der Stadtwerke zu wählen
4. Der Stadtrat beschließt als stellvertretendes Mitglied Markus Esper in den technischen Beirat der Stadtwerke zu wählen
5. Der Stadtrat beschließt als stellvertretendes Mitglied in den Aufsichtsrat der Fernwärme zu wählen

<u>Gremium</u>	<u>Ja</u>	<u>Nein</u>	<u>Enthaltung</u>	<u>wie Vorlage</u>	<u>TOP</u>
<u>Stadtrat</u>					

Sachverhalt:

Frau Anne Glück hat ihre stellvertretende Mitgliedschaft im Wirtschaftsbeirat niedergelegt. Herr Karlheinz Sürth legt seine stellvertretende Mitgliedschaft im Wirtschaftsbeirat ebenfalls zum 31.12.2023 nieder.

Insofern sind neue stellvertretende Mitglieder zu wählen.
Als stellvertretendes Mitglied für Frau Anne Glück, wird Herr Jens Bittner vorgeschlagen.
Als stellvertretendes Mitglied für Herr Karlheinz Sürth, wird Herr Oliver Kettenhofen vorgeschlagen.

Zusätzlich ist als Nachfolger für Herrn Rolf Schäfer ein stellvertretendes Mitglied im Aufsichtsrat der Stadtwerke zu wählen.

Das Vorschlagsrecht für die Benennung liegt bei der SPD Fraktion.

Als stellvertretendes Mitglied schlägt die SPD-Fraktion für den Aufsichtsrat der Stadtwerke vor: Karl-Josef Weber

Zusätzlich ist als Nachfolger für Herrn Gondert ein stellvertretendes Mitglied im technischen

Beirat der Stadtwerke zu wählen.

Das Vorschlagsrecht für die Benennung liegt bei der FWM Fraktion.

Als stellvertretendes Mitglied schlägt die FWM-Fraktion für den technischen Beirat der Stadtwerke vor: Markus Esper

Zusätzlich ist als Nachfolger für Herrn Bernhard Mael ein stellvertretendes Mitglied im Aufsichtsrat der Fernwärme zu wählen.

Das Vorschlagsrecht für die Benennung liegt bei der CDU Fraktion.

Als stellvertretendes Mitglied schlägt die CDU-Fraktion für den Aufsichtsrat der Fernwärme vor: